
 

 

Protokoll über die 

Jahreshauptversammlung 

am 11. Januar 2018 von 19:00 bis 20:05 Uhr 

 

Anwesende: Thomas Behrmann Udo Felke Sascha Holtkamp 

 Frederik Boie Thorben Fischer Heiko Kruse 

 Kai Boie Tobias Fischer Jürgen Luttmann 

 Joachim Buß Christoph Gohde Torsten Rondthaler 

 Christof Dathe Thorben Helmers Frank Weiberg 

 Kevin Drewes Ralf Holtkamp  

  

 

1 Eröffnung und Begrüßung 

Erster Vorsitzender Kai Boie eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Mitglieder. 

 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung 

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest 

 

3a. Bericht des 1. Vorsitzenden 

Kai Boie berichtet über die Aktivitäten im Jahr 2017. Die Mitgliederzahl ist auf inzwischen 42 

gestiegen, so dass er als Ziel für das Jahr 2018 ausgibt, die Grenze von 50 Mitgliedern zu 

überschreiten. 

Boie blickt auf die Veranstaltungen des letzten Jahres zurück und geht hierbei auf das Osterfeuer, 

das Maifest am Häuslingshaus und die Präsentation auf dem Langwedeler Markt ein. Hinsichtlich 

des Osterfeuers bittet er um Vorschläge, wie die Veranstaltung vor allem für Familien attraktiver 

gestalten werden kann. 

Für die Einsatzabteilung konnte ein Navigationssystem beschafft werden, welches die Zieleingabe 

automatisch aus der Einsatzinformation der Leitstelle übernimmt und somit für ein schnelleres 

Erreichen der Einsatzstelle sorgt. Außerdem konnte die Ausrüstung der Gruppe „Absturzsicherung“ 

mit Mitteln des Fördervereins erweitert werden. 

Auch die Wettkampfgruppen der Orts- und Jugendfeuerwehr konnten 2017 mit weitere 

Zuwendungen bedacht werden. Boie gratuliert zu den guten Platzierungen in zahlreichen 

Wettbewerben und kündigt auch für 2018 die Unterstützung durch den Förderverein an. 

Die Jugendfeuerwehr wurde bei der Durchführung des Jugendzeltlagers auf der Insel Borkum 

finanziell unterstützt. 

Für 2018 sieht der Vorsitzende neben verschiedenen Veranstaltungen Schwerpunkte in der 

Anschaffung eines weiteren Navigationsgerätes für das Einsatzleitfahrzeug und in der Vorbereitung 

des 125. Jubiläums der Ortsfeuerwehr Langwedel im Jahr 2019. 

 



3b. Bericht des Kassenwarts 

Kassenwart Sascha Holtkamp berichtet. Der Förderverein hat vom 01.01. bis 31.12.2017  

Einnahmen in Höhe von  5.326,31 € Vorjahr 5.751,37 € erwirtschaftet, davon 

Mitgliedbeiträge 3.710,00 € Vorjahr 3.270,00 € 

Diverse Aktionen 1.166,31 € Vorjahr 614,27 € 

Spenden 450,00 € Vorjahr 1.867,10 € 

Abzüglich der getätigten Ausgaben konnte im Jahr 2017 ein Überschuss von 1.133,47 € 

erwirtschaftet werden, so dass der Kassenstand des Fördervereins zum 31.12.2017 bei 2.486,25 € 

liegt. 

 

4. Bericht der Kassenprüfer / Neuwahl eines Kassenprüfers 

Die Kassenprüfer Christoph Gohde und Kevin Drewes haben die Kasse geprüft und bestätigen, 

dass diese sauber und übersichtlich geführt ist. Die empfohlene Entlastung des Vorstandes wird 

einstimmig beschlossen. 

Christoph Gohde scheidet nach zwei Jahren als Kassenprüfer aus. Als sein Nachfolger wird 

Frederik Boie einstimmig gewählt. 

 

5. Wahlen 

Der Vorsitzende Kai Boie blickt auf die vergangenen drei Jahre des Fördervereins zurück. Er dankt 

Christof Dathe, der für den Posten des Schriftwartes aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl 

antritt, für sein außerordentliches Engagement.  

Jürgen Luttmann übernimmt als Wahlleiter die Sitzungsleitung. Geheime Wahl wird nicht beantragt, 

so dass offen abgestimmt wird. 

a. 1. Vorsitzende 

Kai Boie wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt und übernimmt in dieser Funktion die 

Leitung der Sitzung. 

b. 2. Vorsitzender 

Ortsbrandmeister Ralf Holtkamp wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt. 

c. Kassenwart 

Sascha Holtkamp wird einstimmig zum Kassenwart gewählt. 

d. Schriftwart 

Frank Weiberg wird einstimmig zum Schriftwart gewählt. 

e. Beisitzer 

Udo Felke erklärt, nicht erneut als Beisitzer zu kandidieren, um Tobias Fischer die Gelegenheit 

zu geben, die Interessen der Jugendfeuerwehr im Förderverein zu vertreten. Kai Boie dankt 

Udo Felke für die gute Mitarbeit in den letzten drei Jahren. 

Joachim Buß, Tobias Fischer und Heiko Kruse werden einstimmig als Beisitzer gewählt. 

 

6. Verschiedenes 

Jugendfeuerwehrwart Tobias Fischer stellt die für 2018 geplanten Projekte vor. Die 

Jugendfeuerwehr beabsichtigt, das traditionelle Seifenkistenrennen wieder aufleben zu lassen und 



plant deshalb den Bau jeweils einer Seifenkiste für die offene und geschlossene Klasse. Im 

Sommer wird man am Landeszeltlager teilnehmen. 

Ein weiteres Thema ist die Renovierung des Jugendraums, wobei die Gemeindeverwaltung bisher 

nicht auf das Schreiben bezüglich einer zumindest teilweisen Kostenübernahme reagiert hat. 

Jürgen Luttmann regt an, die Maifeiertage am Häuslingshaus zur Präsentation der Kinder- und 

Jugendfeuerwehr zu nutzen. Insbesondere am Freitagabend besuchten viele Familien mit Kindern 

das Fest. Tobias Fischer nimmt die Anregung auf und wird sie im Kreis der Kinder- und 

Jugendfeuerwehr ansprechen. 

 

7. Schlusswort 

Der alte und neue Vorsitzende Kai Boie bedankt sich im Rahmen des Vorstandes für das 

ausgesprochene Vertrauen und wünscht allen Anwesenden einen guten Heimweg. Er schließt die 

Sitzung um 20:05 Uhr. 

 

 

 

Kai Boie 
1. Vorsitzender 

Frank Weiberg 
Schriftwart 

 


